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Änderungsantrag zu L-01

Von Zeile 69 bis 70 einfügen:

Dazu gehört aber auch, den Umstieg von Plastikeinwegflaschen auf Mehrweg zu fördern, wie es
von vielen Initiativen und Umweltverbänden gefordert wird. Sollte ein Mehrwegsystem für
"Coffee to go"-Becher sich am Markt nicht alleine durchsetzen, wollen wir bis zu Einfühung einer
EU-Verpackungssteuer eine Berliner Abgabe auf Einwegbecher. Die Berliner Universitäten haben
damit bereits große Fortschritte erzielt.

Begründung

Wir versuchen es ja mit guten Angeboten (Better World Cup, reCup...), doch die Zahl der Einwegbecher
sinkt bisher einfach nicht! Manche Akteure wie das Studienwerk aber auch andere Staaten gehen
bereits den direkten Weg: Ein finanzieller Anreiz.

Was bei Plastiktüten (zum Teil) funktioniert, sollte auch bei den Einwegbechern gehen. Lasst uns
sagen, dass wir dieses Instrument durchaus auf dem Tisch haben wollen!

Landesdelegiertenkoferenz Bündnis 90/Die Grünen Berlin am Samstag, den 21. April 2018,
WISTA-Veranstaltungsgelände Adlershof.
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